



令和2年9月9日 (水)

学校だより 第73号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いいたします！！

振り返りを生かす！！



5年生は、先週末の4日(金)に、日帰りによる自然教室を行いました。学校に戻り、帰校式において**自然教室の振り返り**をしています。子ども達は、自然教室の感想にも振り返りを書いています。何人かの意見を紹介しますと、「友達がコツを教えてくださいましたから、うれしかったです。」「自然の大切さを学びました。これからは自然のよさに気付きながら、工夫して暮らそうと思います。」「祝町小学校の友達と活動できてよかったです。自然豊かな場所で活動できてうれしかったです。」「自然教室でお泊りできなくて残念でしたけど、日帰りでも友達ととても楽しく遊べました。」(一部分だけを紹介しました。)という想いが綴られていました。このような想いが今後の学校生活にどのように活かされていくのか、とても楽しみです。



【校長室より…今後も、どうぞよろしく願いいたします！！】

昨日、登校時の健康チェックについてのお願いのプリントを配付いたしました。内容は、これまでもお願いをしている2点です。これまでも十二分にご配慮いただいていますことに感謝いたします。それでもなお、拡大防止の観点から継続して、お願いをしています。ご理解の上、ご協力くださいませ。

【特別の教科 道徳】

右の写真は、道徳の学習の様子や内容を表す写真です。上段3年、中段4年、下段5年です。

道徳の時間から、道徳科に変わりましたが、大切なことの中の一つに、『自分の成長を実感し、課題を見出し取り組んでいくこと』があります。

そのための授業づくりであったり、道徳ノートの使い方であったり…と、工夫や改善がされています。

子ども達は、教科書の内容の読み取りだけではなく、考えたり、対話をしたりしながら、自分を見つめるということに取り組みます。この

ような学習の流れが、自分の評価や今後の学びの選択(自己評価の結果を今後の生活にどのように生かしていくか)につながります。

週に一度の道徳の学習です。しっかり考える時間となるようにしていきたいです。

道徳の学習の内容についても、今後の学校だよりで、お知らせをいたします。

